



## **JESÚS CORRALES ANUNCIA LAS ACTIVIDADES CULTURALES Y DEPORTIVAS QUE SE CELEBRAN EN COSTA BALLENA HASTA FINAL DE JULIO**

**Durante estas semanas, Costa Ballena ofrece un amplio abanico de propuestas que van desde el “Día del Peque” al “Día de la Bicicleta”, hasta clases de batuka y de salsa, pasando por obras de teatro, actuaciones de corales y exposiciones de pinturas**

Costa Ballena se convierte en estos meses de verano en un importante foco de actividades y propuestas de ocio que se enmarcan dentro del programa del Verano Cultural y Deportivo elaborado para el complejo turístico.

El teniente de alcalde responsable de la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena y consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha adelantado las distintas actividades que se celebrarán en esta segunda quincena de julio.

Entre estas propuestas se incluye la exposición de pinturas que Concepción Macarrón Sarro ofrecerá en la Estación Intermodal de Costa Ballena del 21 de julio al 3 de agosto; así como la muestra de pinturas de Rosa Femosel que se puede visitar en las dependencias de la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena desde el 15 al 27 de julio.

Por otro lado, y ya en el ámbito deportivo este jueves día 23 de julio, se celebrará la Master Clase de Batuka, que tendrá lugar a las ocho y media de la tarde en el polideportivo municipal “Francisco Peña Palomeque” de Costa Ballena.

Además, el próximo viernes día 24, el complejo turístico celebrará a partir de las siete y media de la tarde el “Día del Peque”, una divertida actividad deportiva dirigida a niños de entre 4 y 14 años y que se desarrollará en el polideportivo municipal de Costa Ballena.

Continuando con el Verano Deportivo de Costa Ballena, desde las nueve de la mañana del sábado 25 de julio, se celebrará el Día de la Bicicleta. El punto de partida de concentración previa a la salida será en el polideportivo municipal Palomeque de Costa Ballena.

Volviendo al Verano Cultural, el sábado día 25, el teatro visitará el complejo turístico de Costa Ballena. Será el grupo de teatro de Rota “Komokompargo” el encargado de poner en escena la obra “La venganza de la Petra”. Todas las personas interesadas en asistir a esta divertida obra, que se representará a partir de las diez de la noche en la Estación Intermodal de Costa Ballena, podrán retirar sus invitaciones en la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena.

En ese mismo fin de semana, concretamente el domingo día 26, la iglesia de Costa Ballena acogerá la actuación de la coral de voces blancas “Serenata roteña” y de la Escolanía Infantil “El Galeón”. Está previsto que el concierto comience a partir de las nueve de la noche.

Por otro lado, el martes día 28 de julio, el Verano Deportivo ofrecerá una Master Clase de Salsa, que tendrá lugar a las ocho y media de la tarde en el polideportivo municipal “Francisco Peña Palomeque” de Costa Ballena; mientras que para el miércoles día 29, la propuesta deportiva y de ocio se centra en una actividad de senderismo que recorrerá la Ruta del Majaceite, y para el que se pueden realizar las

inscripciones en la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena; y el jueves día 30, se celebrará en el complejo turístico un Torneo de Ajedrez.

Las personas que estén interesadas en conocer con mayor detalle algunas de estas propuestas culturales o deportivas pueden obtener más información y realizar sus inscripciones en el la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena o bien en el polideportivo municipal “Francisco Peña Palomeque”.

Rota, 17 de julio de 2009

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**